da Blechhauf'n

"Wir sagen euch an!"



...man erzählt, "da Blechhauf'n" würde sich 2024 an das viel strapazierte Thema "Weihnachten" wagen.

In vollem Bewusstsein darüber, werden sich die an ihren Blechblasinstrumenten begabten Herren nicht beirren lassen und fest entschlossen sein, einen ganz eigenen Charme in diese festliche Zeit zu blasen.

Neben viel wärmender Musik munkelt man, dass es Geschichten geben wird, die selbst den hartnäckigsten Grinch erweichen könnten. Vielleicht werden sogar Geschenke verteilt?!

Freuet euch, denn "da Blechhauf'n" ist bereit, mit klangvoller Freude zu begeistern und Herzen zu erwärmen.